

Concluye Salario Rosa; alista Delfina programa

Administración saliente asignó recursos hasta julio, explica coordinador de trabajos de transición

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El Salario Rosa concluyó el mes de julio, pues al igual que el programa de reparto de útiles escolares, la presente administración estatal decidió solamente asignar presupuesto de enero a julio, aseguró el coordinador de los trabajos de transición, Horacio Duarte.

“La secretaría dijo que su pre-



Para el presupuesto de 2024 se buscará incorporar las nuevas modalidades de programa sociales, indicó Horacio Duarte.

supuesto y su programación sólo estaba de enero al mes de julio, lo que significa que habrá libertad de la nueva gobernadora de diseñar una política que atienda a un sector tan importante como son las mujeres”, precisó.

Horacio Duarte detalló que en la reunión de ayer, como parte de los trabajos de transición, profundizaron sobre los programas sociales y

cuáles tienen recursos hasta diciembre, lo que permitirá tener una visión general para garantizar los apoyos en el periodo de la transición y comenzar el diseño de la nueva política en materia de bienestar.

En el caso del Salario Rosa, comentó, fue la administración saliente quien definió en ámbito de su responsabilidad, de su atribución, que concluiría en el mes de

julio; derivado de ello “vamos a revisar cuál va a ser la propuesta de política social que atienda ese sector que atendía el Salario Rosa, que son las mujeres”.

Temas abordados

Al salir de la penúltima reunión entre los equipos de la gobernadora electa Delfina Gómez y el mandatario del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, en entrevista Duarte dijo que también se abordó lo referente a la Secretaría de Desarrollo Social, el DIFEM y la Secretaría de las Mujeres.

Recordó que en lo que resta de 2023 se sigue ejerciendo el presupuesto actual, pero en la elaboración del proyecto para 2024 buscarán incorporar las nuevas modalidades de los programas, aunque reconoció que deberán compactar algunos y focalizar con mayor énfasis algunos sectores.

“La maestra ha planteado que habrá una política social amplia que atienda a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y para seguir empujando en la línea del presidente Andrés Manuel López Obrador, de priorizar en la frase: por el bien de todos, primero los pobres”, agregó. ●